

UGM dan Bank Muamalat Jalin Kerja Sama

Friday, 27 November 2020 WIB, Oleh: Ika



Universitas Gadjah Mada (UGM) dan PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk., sepakat menjalin kerja sama dalam bidang pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat, serta bidang keuangan dan perbankan.

Kesepakatan kerja sama ditandai dengan penandatanganan nota kesepahaman bersama oleh Direktur Utama PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk., Achmad Kusna Permana dan Rektor UGM, Prof. Ir. Panut Mulyono, M.Eng., D.Eng., IPU., ASEAN., Eng., secara daring, Jumat (27/11).

Dalam kesempatan itu, turut diserahkan bantuan secara simbolis bagi mahasiswa UGM berupa beasiswa senilai Rp249.000.000, dan 12 unit laptop senilai Rp65.988.000 kepada mahasiswa penyandang difabilitas. Bantuan tersebut diberikan oleh Baitul Mal Muamalat PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk.

Direktur Utama PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk., Achmad Kusna Permana, menyambut gembira atas kerja sama yang telah disepakati bersama. Ia berharap kerja sama dapat berjalan dengan baik dan memberikan manfaat bagi kedua belah pihak.

“Semoga kerja sama ini bisa berjalan lancar,” tuturnya.

Ditambahkan Direktur Baitul Mal Muamalat PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk., Novi Wardi, bantuan yang diberikan diharapkan dapat memberikan manfaat bagi para mahasiswa dalam membantu pembelajaran dan meningkatkan prestasi.

“Sebelumnya, pada tahun 2018 kita juga telah menyalurkan bantuan dalam membantu merenovasi

musala Sekolah Vokasi UGM dan harapannya kerja sama bisa terus berlanjut kedepannya,” paparnya.

Sementara Rektor UGM, Prof. Ir. Panut Mulyono, M.Eng., D.Eng., IPU., ASEAN., Eng., menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada Bank Muamalat atas kepercayaan melakukan kerja sama dan memberikan bantuan untuk UGM. Ia berharap kedepan kerja sama yang dilakukan bisa semakin kuat dan meluas sehingga dapat memberikan manfaat yang lebih besar bagi UGM maupun Bank Muamalat.

Pemberian bantuan beasiswa maupun laptop bagi mahasiswa UGM, disebutkan Panut, sangat membantu mahasiswa UGM dalam mendukung penyelesaian studi. Bantuan yang diberikan diharapkan dapat menginspirasi para mahasiswa untuk lebih giat belajar dan menjalankan berbagai aktivitasnya dalam mendukung studinya.

“Terima kasih atas kerja sama dan harapannya kerja sama bisa diisi dengan kegiatan yang lebih luas, bisa memajukan institusi masing-masing dan mendorong percepatan kemajuan bangsa,” pungkasnya.

Penulis: Ika

Berita Terkait

- [UGM dan Baitulmaal Muamalat Jalin Kerja Sama](#)
- [UGM dan PT. Bank Mandiri Jalin Kerja Sama](#)
- [UGM dan Bank Muamalat Jalin Kerja Sama](#)
- [UGM-PT EWINDO Jalin Kerja Sama](#)
- [UGM-Bank Syariah Mandiri Jalin Kerja Sama](#)